

## **ASSEMBLEE GENERALE DU CL BARLIN**

Le Secrétaire du CL Barlin Bernard Duranel souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes pour l'assemblée générale en présence de Mr Jean-Daniel Blaringhem président du comité du Pas de Calais, Mr Jean-Pierre Wawzyniak président du CL Barlin, Mr Gérard Paillard Maire de la ville de Barlin.

### **Bilan moral pour 2014**

Le club course se porte bien ! 60 licenciés, avec plus de 30 coureurs toutes catégories, représentent nos couleurs sur les courses de notre région et outre le département. En 2014, 14 victoires. Il faut dire que nous avons connu des années plus fastes. A ce jour beaucoup moins de coureurs, moins de courses donc moins de victoires. Une grande satisfaction avec l'école du cyclisme qui met en valeur notre club !! Avec de belles victoires avec Noa Lenglard et Hugo Debeauquenne. Ne laissons pas les autres jeunes coureurs qui ne déméritent pas et ne manqueront pas de connaître les joies du podium, donner une grande satisfaction aux éducateurs et leur famille pour 2015.

Pour les seniors, Vincent Fourrier a remporté 5 victoires qui l'a propulsé dans une catégorie supérieure. Il quittera notre club pour partir à Raismes Petite Forêt pour la saison prochaine. Jordan Decroix a lui aussi marché sur la plus haute marche du podium ! Il partira lui aussi, au club du Gazélec de Douai. Jérôme Robin quant à lui a obtenu une victoire d'étape à Euralys ainsi qu'Olivier Duranel à la Gentlemen de Barlin avec notre ami Henri Duez (5 participations et 5 victoires). Quelques beaux podiums aussi à Dimitri Coriette en 2<sup>ème</sup> catégorie vainqueur au championnat du Pas de Calais, Luc Mercier, Olivier Duranel et Thierry Duranel.

Signalons aussi l'arrêt de quelques coureurs et deux dirigeants, avec quelques nouvelles recrues qui vont venir grossir le club de Barlin. Un coup de chapeau aux dirigeants et bénévoles, parents de coureurs qui s'investissent toute l'année, sans oublier les signaleurs qui officient à chaque course.

### **Regret de Bernard Duranel !**

Quelques coureurs manquent d'assiduité et ne participent jamais aux diverses activités du club. On va me dire que je suis un vieux jeu !! Mais à notre époque le savoir-vivre était de bon ton et on savait donner pour recevoir. Merci à la municipalité et aux services techniques qui nous apportent des moyens logistiques importants à toutes nos manifestations. Merci aussi à tous les commerçants et artisans.

### **LES GRANDS MOMENTS 2014**

Le 2 Mars : au quartier de la gare une Pass et 2.3 juniors

Le 1 er Mai : Le prix des communes vertes avec une arrivée à Verdrel 2 et 3 cat

Le 11 Juin : Le grand prix d'Houdain 2et 3 cat

Le 25 Juin : Le prix du commerce 2 et 3 cat

Le 17 Aout : Prix de la municipalité Pass

Le 29 Aout : Beuvry Pass

**Le 13 Septembre Cyclo-cross Houdain**

**Le 29 Septembre Cyclo-cross à la Fossette**

**Le 4 Octobre Gentlemen des ACCFA à Barlin**

**Le 2 Novembre Cyclo-cross à Saint Jeans Cappel**

**Pour finir, le repas du club le 15 novembre dernier. Encore de grands moments avant la fin de l'année 2014 avec le 13 décembre pour la mise en place du calendrier course 2015, salle Georges Brassens, le 14 décembre cyclo-cross à Verquigneul, le 27 décembre avec la finale du CME à Olhain et pour finir l'organisation de la Saint Sylvestre .**

## **PROGRAMME POUR 2015**

**Dimanche 1er Mars : 4<sup>ème</sup> grand prix du quartier de la gare Pass.2.3 et juniors**

**Samedi 2 Mai : Prix des communes vertes 2.3 et Juniors Championnat du Pas de Calais**

**Mercredi 24 Juin : Grand prix du commerce à Barlin 2.3 et juniors**

**Vendredi 14 Aout : Houdain 2.3 et juniors**

**Dimanche 17 Aout : Prix de la municipalité Barlin écoles du cyclisme et Pass**

**Samedi 12 Septembre : cyclo-cross Houdain**

**Samedi 19 Septembre : cyclo-cross de la fossette à Barlin**

**Samedi 3 Octobre : Gentlemen des anciens, suivie d'un repas à Barlin**

**Date à déterminée pour le cyclo-cross de Saint Jeans-Cappel**

**Mercredi 23 ou 27 décembre : Cyclo-cross à Olhain**

**Le mot de la fin avec Jean-Daniel Blaringhem qui se félicite de voir un club aussi dynamique mené par des mains de maître par Bernard et Francine Duranel. Bernard Duranel sera mis à l'honneur ce mercredi 10 décembre à 18h30, salle Georges Brassens, pour ses bons services dans le cyclisme. Rappelons-le il débuta à l'âge de 17 ans en 1966 comme coureur et depuis il n'a cessé de donner de sa personne pour les autres. Longue vie au CL Barlin.**

**Après le renouvellement des licences, le président Jean-Pierre Wawryniak convia l'assemblée à prendre le verre de l'amitié.**